
 
 

 

 
 

 

１ 夏休みが終了して２５日から１学期後半が始まりました 
例年よりも短い２４日間の夏休みも終わり２５日から１学期後半が

始まりましたので全校集会を開き、長期休業を活かして身に付けてほし

かった「自律心・自主性・自立心」に関する質問をして「夏休みの振り

返り」を図りました。 

①「朝、自分で起きることができていましたか？」 

②「夏休みの宿題は全て終わることができていますか？」 
③「家の手伝いをきちんとすることができていましたか？」 

④「部活動や受験勉強に一生懸命に取り組むことができましたか？」 

⑤「楽しい想い出をつくることができましたか？」 

◎【全ての項目を達成できた】生徒は「自律・自主・自立」がしっかり

と身に付いているので今後もこの調子で自分磨きを継続してほしい。 

●【あまり達成できなかった】生徒は今後の改善に期待したい。そのた
めには「今、確固たる意志を持つこと」が必要条件である。 

川中生全員が、今までの成長を更に高める努力を行ってほしいと願っ

ています。 
また、一学期後半に向けて、各学年別に次のことを話しました。 

【３年生】は、約半年後の進路実現に向

けてクラスメートと伸ばしあって「全
員合格」を勝ち取ってほしい。 

【２年生】は、中堅として先輩の意思を

受け継いでリーダーシップを発揮し、
「文武両道」で活躍してほしい。 

【１年生】は、中学校生活に慣れた時期

なので個性を発揮して「自分磨き」を
充実させてほしい。 

以前、先輩から「志あるところに、好機あり」と教えていただいたこ

とがあります。将来への志を抱き、夢や希望の実現に向けて一生懸命に
努力することが、自己実現を可能にしたり成功につながったりすると話

されたことを今でも思い出して襟を正す機会にしています。素直で誠実

な川中生の皆さんもこの言葉を生活の中で活かしてほしいと思います。 
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２ ２６日～２８日、熊本・鹿児島へ「修学旅行」に行ってきました 
３年生の「修学旅行」は、実施の可否を検討して「修学旅行に是非行

かせたい。」「新型コロナ感染が心配である。」「延期しても危険性が増す

ばかりと思われるので計画通りの日程で進めてほしい。」「感染拡大防止
策を具体的に示してほしい。」との保護者意見と「確認書」を踏まえて、

最終的にＰＴＡ正副会長の３名の方と検討して予定通りに実施しまし

た。本校、宿泊の２施設、バスの運行における感染防止対策を確実に実
行すること、そして３年生の実践に対する意識の高さを踏まえての実施

でした。ＮＨＫ鹿児島、南日本新聞の取材もあり歓迎されました。 

旅程中は、バスの乗降時のアルコール消毒、バ

ス内でのソーシャルディスタンス・マスク着用、

見学地でのアルコール消毒とマスク着用、バス内

や見学地での密の防止などを徹底していました。
また、生徒に緊張感があり主体的に感染拡大防止

に取り組んでいる姿に感心する程でした。ただ、

自主研修は不特定多数と触れ合う機会が多い公
共交通機関を用いることと研修場所と時間帯の

特定が難しいことを考慮し、バスでの訪問形式で

行いました。訪れた「維新ふるさと館」「城山展
望台」「仙厳園」の研修時は、施設に興味関心を

抱いて見学したり鹿児島市内の風景の素晴らし

さに見入ったりして楽しそうでした。桜島の絶景
を望める場所での「黒豚しゃぶしゃぶ」の昼食の

おいしさに喜んだり御飯を何杯もお替りしたり

する生徒も多く予定時間をオーバーしてしまい
ました。 

知覧の「特攻平和会館」では、厳粛な雰囲気の

中での平和集会、語り部の方の話に真剣に聴き入
ったり館内の資料に見入ったりしている様子に

「平和」を心の底から願う心情が芽生えていると

感心しました。 
２年生の「職場体験学習」、１年生の「社会見学学習」は、残念です

が新型コロナの影響で武雄市内中学校は中止にしました。代替となる体

験学習を実施したいと検討しています。 

３ 川登中学校 PTA新聞「躍進」が県 PTA 連合会から表彰されました 
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